

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Endgültiges Ergebnis des zweiten Quartals 2008

26.08.08

Der Silicon Sensor Konzern hat im zweiten Quartal 2008 eine über den Erwartungen liegende Entwicklung erlebt. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahresquartal um 15 % von 9,052 Mio. € auf 10,456 Mio. € an. Der Quartalsüberschuss wurde um 20 % von 1,264 Mio. € auf 1,518 Mio. € überproportional gesteigert.

Das EBITDA erhöhte sich im zweiten Quartal 2008 um 10 % von 2,725 Mio. Euro (QII/2007) auf 2,999 Mio. Euro (QII/2008). Das operative Ergebnis EBIT stieg von 2,113 Mio. Euro (QII/2007) auf 2,248 Mio. Euro (QII/2008), was einer prozentualen Steigerung um 6 % entspricht. Das Ergebnis des zweiten Quartals 2008 nach Zinsen und Steuern konnte gegenüber dem Vorjahr um 20 % von 1,264 Mio. Euro (QII/2007) auf 1,518 Mio. Euro verbessert werden.

Der Quartalsüberschuss je Aktie verbesserte sich trotz der gestiegenen Aktienzahl um 0,03 Euro auf 0,39 Euro (QII/2007: 0,36 Euro).

Der Auftragsbestand im Konzern sank um 8 % auf 18.963 Mio. Euro (30.06.2008) gegenüber dem Niveau des Vorquartals (31.03.2008: 20,7 Mio. Euro). Die Varianz zum Vorquartal ist durch ein Auf und Ab durch über eine Jahresscheibe hinausgehende Abrufaufträge zu erklären. Der Personalbestand stieg von 280 Beschäftigten zum 30.06.2007 auf derzeit 322 Mitarbeiter an.

Der Neubau der Sensorfabrik in Berlin wird im August planmäßig fertig gestellt und an die Silicon Sensor GmbH übergeben. Durch den umzugsbedingten Produktionsausfall und dem damit einhergehenden Lagerabbau wird der im 2. Halbjahr 2008 erwartete Gewinn niedriger ausfallen als im ersten Halbjahr 2008.

Der vollständige Halbjahresbericht wird am 28.08.2008 veröffentlicht. Weitere Angaben erhalten Sie unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10

Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Charlottenstrasse 57, 10117 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Definit results of the second quarter of 2008

August 26, 2008

In the second quarter of 2008 (QII/2008) the Silicon Sensor Group performed above expectations. Compared to QII/2007 the turnover grew by 15% from 9.052 Mio € to 10.456 mn €. The net income of the quarter increased disproportionately by 20% from 1.264 mn € to 1.518 mn €.

In the second quarter of 2008 the EBITDA increased by 10% from 2.725 mn € (QII/2007) to 2.999 mn € (QII/2008). The EBIT grew from 2.113 mn € (QII/2007) to 2.248 mn € (QII/2008), which means a growth by 6%. Compared to the previous year quarter (QII/2007) the net income of QII/2008 increased by 20% from 1.264 mn € (QII/2007) to 1.518 mn €.

Despite the increased number of shares the Earnings Per Share of the quarter increased by 0.03 € to 0.39 € (QII/2007: 0.36 €).

The order back log of the group shrunk by 8% to 18.963 mn € (30.06.2008) compared to the previous quarter (31.03.2008: 20.7 mn €). The variance to the previous quarter is explained by the fluctuation of orders with terms of more than one year. The total headcount increased from 280 at June 30, 2007 to 322 at present.

The new sensor production facility in Berlin will be completed according to schedule in August 2008. The move to the new production facilities will cause a business interruption and thus a dip in stock level, which results in lower earnings in the second half of 2008 compared to the first half of 2008.

The complete midyear report will be published August 28, 2008. For more information visit our website at: <http://www.silicon-sensor.com> or call +49-(0)30 – 20 94 57 10

*Silicon Sensor International AG
Board of Directors*